



AGENCE DU LITTORAL

SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

3 Pièces

75 m<sup>2</sup>

Réf. A289

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

LOCATION MEUBLÉE SAISONNIÈRE: Superbe appartement de type 3 pièces entièrement rénové avec goût et des matériaux de grande qualité, au rez-de-jardin d'une résidence à 20 mètres de la mer. Il offre deux chambres, deux salles de douche avec chacun un wc, un espace buanderie avec un lit simple d'appoint, un grand espace de vie avec cuisine américaine entièrement équipée, une très grande terrasse d'environ 50 m<sup>2</sup> très calme et agréable, orientée Sud-Ouest avec vue dégagée sur les jardins de la copropriété. Climatisation, TV, Wi-Fi, parking. Prix: à partir de 1400€ la semaine

FURNISHED SEASONAL RENTAL: Wonderful 2 bedrooms apartment fully renovated with high quality finishes, on the garden floor of a condo 20 meters away from the sea. The apartment offers 2 bedrooms, 2 shower rooms with toilet, a laundry with wash/dry machine + option for one single bed, a large living area with US kitchen fully equipped, open on a approx 50 sq.m terrace peaceful and quiet, South-West exposure with view on the gardens of the condo. AC, TV, Wi-Fi, parking. Price: from 1400€ per week

## AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

